



# あかるく かしこく たくましく

教育目標：夢や目標に向かい

あかるく かしこく たくましく行動していく子供の育成

宇城市立当尾小学校

令和7年12月10日号

文責 田原里恵

## 先週土曜日(6日)は、当尾小ふれあいまつりでした。

6日(土)は、当尾小ふれあいまつりでした。朝は少し冷たかったですが、良い天気に恵まれ、当尾小ふれあいまつりを開催することができました。河野真理宇城市議会議員様、林田 和宇城市議会議員様はじめ、学校運営協議会委員の方々、活動のご協力をいたしました区長様方、民生委員児童委員のみな様、老人会、婦人会のみな様と、各学級PTA学級委員のみな様、また、当日ご参加いただいた保護者のみな様等、多くの方のご協力のおかげで充実した活動ができました。本当にありがとうございました。オープニングセレモニーでは、音楽部の演奏会もありました。曲に合わせて手拍子したり口ずさんだり、会場も一体となったひとときでした。音楽部のみんなの日々の練習の成果を発表する機会となったことを嬉しく思います。



### 1年生:巨大かるたづくりとかるた大会

親子で一緒に、かるたの読み札と取り札を作りました。事前に取り札の絵柄を考えていたり、それを大きなかるたに描き写していました。親子の共同作業で作り上げていきました。そして、できあがったかるたでかるた取り大会を行いました。とても盛り上がったひとときだったと思います。みんな笑顔でした。



### 2年生:いろいろすもう

2年生は、土俵でのすもう、指すもう、腕すもうなど、いろいろな相撲で楽しみました。この日のために土俵もきれいに整備してくださいました。PTA学級委員のお母さんの呼出、お父さんの行司にも感動しました。決勝戦は、まわしをつけての相撲をとっていました。応援にも熱が入っていたようでした。



### 3年生:SDG's縁日

学級委員さんの手作り道具(おもちゃ)がたくさんあり、そのクオリティーの高さに感動しました。もちろん子どもたちも大満足で、全種類のゲームを楽しんでいました。また、七輪を使っておせんべいを焼いたり、お芋を焼いたりし、美味しくいただきました。子どもたちの笑顔あふれる活動でした。



### 4年生:木工制作、ひょっこおどり

木工の作品作りでは、親子が協力して木材をのこぎりで切ったり、押さえてもらってくぎを打ったりしている姿がほほえましかったです。カーブの多い絵柄も、地域の方は上手くのこぎりを使って切ってください、その高度な技術にびっくりしました。最後に、ひょっこおどりを教えていただき楽しそうでした。



### 5年生:もちつき、もち販売

曲野婦人会のみなさんにご協力いただき、もちつきと販売を経験しました。もち取り粉で顔の一部分が白くなったりする子どももいましたが、子どもたちの表情はイキイキしていました。もち米、パック入りのもち、どちらも完売でした。5年生の子どもたちは、つきたてのお餅を美味しくいただきました。



### 6年生:空き缶炊飯、みそ玉つくりと試食

アルミ缶を2個使って、ご飯を炊きました。燃料を入れる部分を切る作業が難しそうでしたが、みんな良い感じに仕上げました。火を付けて炊いて蒸らす時間にはしっかり観察をしていました。ご飯が炊け、みそ玉でみそ汁を作り、試食しました。とても満足そうにいただきました。



### 持久走大会、応援ありがとうございました。

本日(10日)、持久走大会を行いました。たくさんの応援、本当にありがとうございました。今年度は当尾グランド内を走るコースに変更しました。スタートやゴール地点、途中のコーナー周辺で多くの保護者の方や、保育園の園児の声援を受けながら、子どもたちは頑張りました。自分の設定した目標タイムに向けて、一人ひとりが一生懸命走っていました。子どもたちは達成感を得た一日になったと思います。



### 濱先生が教育実習に来られています。

12月4日(木)から24日(水)まで、濱先生が教育実習に来られています。先生は、当尾小学校の卒業生です。主に、3年2組で過ごされます。いろいろな学級を参観されます。短い期間ですが、たくさん先生と話したり遊んだりしてほしいと思います。

